

Messages du pape Léon XIV lors du Jubilé des jeunes

Cet article reprend les interventions du pape Léon XIV pendant le Jubilé des jeunes, des influenceurs et des missionnaires du numérique, cette année, à Rome.

03/08/2025

Du 28 juillet au 3 août, plus d'un million de jeunes du monde entier se sont rendus dans la Ville éternelle pour vivre le Jubilé de l'Espérance,

lors de la première grande rencontre des jeunes avec le pape Léon XIV.

Les 28 et 29 juillet, les influenceurs et des missionnaires numériques ont également fêté leur Jubilé. Lisez le message que le pape leur a adressé.

Le mardi, le Jubilé des jeunes a débuté par une messe solennelle sur la place Saint-Pierre, présidée par Mgr Rino Fisichella, pro-préfet du Dicastère pour l'évangélisation du Vatican. À la fin de la messe, le pape Léon XIV a surpris les personnes présentes en sortant dans la papamobile pour saluer tout le monde. À la fin, il a prononcé quelques mots que nous rapportons ci-dessous.

Les principaux événements auront lieu ce week-end à Tor Vergata, là où s'était déroulée la Journée mondiale de la jeunesse lors du Jubilé de l'an 2000. Samedi soir, une veillée de prière sera organisée, suivie d'une

messe dimanche. Les deux célébrations seront présidées par le pape Léon XIV.

Vous pourriez être intéressé par :

- Homélie du Pape de la Messe du Jubilé des jeunes (3 août 2025)
- Dialogue du Saint-Père Léon XIV avec les jeunes participant à la veillée de prière (2 août 2025)
- « Voici comment s'est déroulée la Journée mondiale de la jeunesse de l'an 2000 à Tor Vergata ».
- Paroles du pape Léon XIV aux jeunes réunis place Saint-Pierre pour la Messe d'ouverture du Jubilé des jeunes (texte)

- En vidéo
- Salutation du pape Léon XIV aux influenceurs et missionnaires du numérique
(texte)
- En vidéo :

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/message-du-pape-leon-xiv-lors-du-jubile-des-jeunes/>
(19/01/2026)